
By Mario il pres. 

I'M BACK 

 

Si, sono tornato.  

Ho avuto settimane pesantissime per motivi che non sto qua a citare e che mi hanno costretto a 

saltare le relazioni. 

Si ricomincia e sarà una triplice. Non triplice alleanza, non tripletta nei rapporti sessuali (cosa 

sono?), ma tre relazioni concentrate in un solo file. 

 

Domenica  03.07.22 

Sfrutterò, ovviamente, i miei reporter. Oggi tocca a Salvatore 

 

“Partenza ore 6,30 da via Spada per il sottoscritto, SalvatoreC. Giuseppe Costantino e Miki,  in 

piazzetta presenti Antonio Vittorio PaoloS. Giuliano e gli ospiti Aldo Alberto e Arianna, attendiamo 

qualche minuto prima di partire ma non arriverà più nessuno. Partenza tranquilla andatura  regolare 

in testa ci alterniamo un po' tutti, a Vignale troviamo Giorgio mentre appena dopo Traversetolo 

troviamo il Cavvo (Dimagrito e anche molto in forma, se continua così potrebbe essere un'altro 

pretendente per la Cronoscalata) dopo tanta pianura arriviamo alla prima salita di giornata: 

Piantonia 7Km regolari 6/7% ma tutta al sole, buon passo in salita per Giuseppe PaoloS ed io siamo 

arrivati su poco prima di Costantino tutti un po' più indietro gli altri, raggruppamento in cima 

qualche foto e giù per Calestano, alla fontana per il bivio di Fragno incontriamo Silvio Riki Paolone 

ed  Alberto ( fuori da ogni logica e senza giustificazioni le loro partenze 30 minuti dopo per fare più 

o meno lo stesso percorso, va bene qualche volta ma ormai é diventato sistematico) seconda salita 

sempre 7km ma un po' più dura e sempre al sole stesso terzetto avanti con un po' di vantaggio per 

Giuseppe nell'ultimo km, raggruppamento foto acqua e via per Mulazzano ma una doppia foratura 

di Vittorio fa si che saltiamo la terza salita. Rientro tranquillo a tirare ci alterniamo un po' tutti, giro 

abbastanza caldo e un po' noioso troppa pianura prima di arrivare alla salita km 137 1450 Dislivello 

26,8 kmh di media.” 

 

Io aggiungo alcune cose. SalvaSasa, sta tornando a livelli di scalatore. Lo vedo dai tempi su Fragno. 

Non ancora come GiusGal, ma sta tornando. Anche il suo fisico è cambiato. L'importanza del peso è 

dimostrata. 

Paolo Soncio è una realtà. Nelle due foto podio sul passo Fragno, in tempi diversi, lui c'è, 

ovviamente assieme a Gius Gal.  

 

Salvasasa si è un po' lamentato del fatto che parte ella Ciclistica parta ad ore diverse per fare lo 

stesso percorso ( più o meno). Credo che tutto si sistemerà quando i percorsi diventeranno più 

umani. Tra l'altro, io stesso sono uno di quelli che addirittura parte qualche ora dopo.  

Forse è meglio così. I tempi di attesa per i prof, diventerebbero troppo lunghi. 

Per contro, prometto a Salvatore di non criticare più chi non partecipa al GIRO IN PIANA. 

Quattordici presenti   

Buona la Venticinquesima. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




